

## L'œil de Monique

Ayant au cours des années passées épuisé tous les sujets tauromachiques et franchement en manque d'idées mais toujours optimiste j'ai voulu entrer dans le domaine du futur c'est à dire l'intelligence artificielle. Un ami aficionado m'a suggéré de poser des questions sur la tauromachie ce que j'ai fait. La question était : comment peut on expliquer la sensibilité des aficionados pour certains toreros en acceptant de les soutenir et d'aller les voir toréer même lorsqu'ils peuvent être parfois très mauvais.

La réponse se décline en 6 points que je vais essayer d'expliquer :

### -passion et émotion

La tauromachie est une forme d'art qui suscite des émotions intenses. Les aficionados peuvent développer un attachement personnel à un torero en raison de sa personnalité, de son style ou de ses performances passées même si ses performances récentes ne sont pas à la hauteur

### -histoire et tradition

Certains toreros ont une longue histoire ou une lignée familiale dans la tauromachie ce qui peut renforcer le lien émotionnel des aficionados. La tradition joue un rôle important dans la culture taurine et les aficionados peuvent se sentir connectés à l'héritage d'un torero.

### -charisme et présence

Un torero peut avoir un charisme ou une présence scénique qui attire les spectateurs indépendamment de ses performances techniques. La manière dont un torero se comporte dans l'arène sa bravoure et son attitude peuvent captiver le public.

### -identification personnelle

Les aficionados peuvent s'identifier à un torero pour diverses raisons que ce soit par des traits de caractère des origines ou des expériences de vie similaires. Cette identification peut créer un lien émotionnel fort même en cas de contre-performance.

### -l'aspect narratif

La tauromachie est souvent perçue comme une histoire avec des hauts et des bas. Les aficionados peuvent apprécier le parcours d'un torero y compris ses échecs et voir cela comme une partie intégrante de son développement et de son caractère.

-la culture taurine est souvent associée à un sentiment de communauté. Les aficionados partagent des expériences et des émotions ensemble ce qui peut renforcer leur soutien envers un torero même en période de difficulté. En somme la sensibilité des aficionados pour certains toreros est un mélange complexe d'émotions, de traditions, d'identification personnelle et de passion pour l'art de la tauromachie.

**Benoit pince nouveau président de la fédération des sociétés taurines de France a déclaré, a juste titre, "la corrida restera défendable tant que l'on protégera l'intégrité du toro de combat"**

**Aimons nos toreros mais n'oublions jamais l'élément majeur de la corrida : le toro.**

**Bonne année tauromachique.**